

## Siguen los robos a comercios en Alvear



Al menos dos robos a comercios se produjeron durante el último fin de semana en General Alvear.

Según la información oficial, el primero de los hechos se produjo durante la noche del sábado y tuvo al supermercado Todo, ubicado en calle Intendente Morales 420, como objetivo de los delincuentes. Allí, los ladrones ingresaron por la parte posterior del inmueble y sustrajeron hormas de fiambre, gaseosas, y snacks. La activación de la alarma del local hizo que los cacos huyeran del lugar y dejaran algunos de los elementos sustraídos en viviendas de la zona. Por ahora no hay aprehendidos por el hecho. En tanto, otro robo se produjo horas después del primero en un quiosco de calle 25 de Mayo al 130 de la vecina ciudad. Hasta el lugar arribaron dos sujetos con intención aparente de comprar dos cervezas, pero al no contar con envases pidieron al dueño que le traspasase el contenido en dos botellas de plástico. Mientras el dueño del comercio buscaba las botellas de plástico, los delincuentes se dieron a la fuga con las botellas de vidrio conteniendo cerveza a lo que el quiosquero los comenzó a perseguir en bicicleta mientras llamaba al 911. Los uniformados lograron alcanzar e interceptar a ambos malvivientes en avenida Roque Sáenz Peña. Los ladrones fueron trasladados a la Comisaría 14° donde se confirmó que son oriundos de los departamentos La Paz y San Martín, respectivamente. Tras ser imputados, los sujetos recuperaron la libertad.